
Observations du 11 novembre 2022

Bonjour Madame, Monsieur,

J'ai pris connaissance du dossier et je suis favorable au projet.
C'est une belle initiative pour le futur de leur deux exploitations agricoles.
Aider des jeunes à s'installer tout en respectant une production d'électricité la moins 
impactante possible pour l'environnement.

Veuillez agréez mes sincères salutations,

Cordialement,

Manon Asencio

Observations du 13 novembre 2022

Ce type de projet met du baume au cœur en ce moment de notre histoire où la guerre et la 
crise énergétique relèguent aux oubliettes l’urgence des enjeux écologiques. En conciliant la 
production significative d’une électricité propre avec la pleine activité de leur exploitation 
agricole, sans nuisances, Françoise et François Vannier contribuent à ouvrir la voie d’un avenir 
rassurant, respectueux de l’Homme et de la nature. Leur initiative est à encourager sans 
réserves.

Jean-Claude et Maryvonne Fortier

Observations du 14 novembre 2022

Bonjour,
J’ai pris connaissance du dossier et je suis très favorable à la concrétisation de ce projet qui 
allie parfaitement performance économique et environnement avec une objectif de 
transmission bénéfique.
Bravo pour ce très beau projet .

Cordialement,

Patrick Asencio 


